



富士宮市立大宮小学校 学校だより
学校教育目標 いい笑顔 輝く瞳 光る汗

令和 2 年度 12月号

立冬が過ぎ、朝晩は寒さを感じる頃となりました。

いよいよ 12 月、2 学期のまとめの月となりました。大宮小では、いい笑顔(相手を思いやる子)輝く瞳(仲間と学び合う子)光る汗(たくましく生活する子)を目指しています。この姿に一步一步近づいていることをうれしく思います。

自分への挑戦



12 月 3 日には、チャレンジランニング記録会があります。毎朝、一生懸命練習に励んでいる友達がたくさんいます。このチャレンジは、自分へのチャレンジです。去年の自分の記録よりどれだけ伸びたか、自分の記録への挑戦です。もう一つは、「辛いから走るのを止めたい」という弱い心との戦いです。「最後まで走りきるぞ」という強い心で弱い心に打ち勝つことが大切です。記録への挑戦、自分の弱い心に打ち勝つ挑戦を期待しています。たくましい心と身を作っていきましょう。

人権週間・みんなちがってみんないい

12 月 4 日から 10 日まで人権週間です。自分も友達も一人ひとり違うことを知り、それぞれの違いを大切にすることを考えてみましょう。『人権』とは、一人ひとりが生まれたときからもっている「自分らしく生きる」権利のことです。一人ひとりの違いを認めたり、自分や友達の良いところを見付けたりして、それぞれが大切な存在であることを知る大切な週間です。

自分の好きなどころはどこか考えてみましょう。自分自身の良いところをたくさん見付けられたら、自分のことがもっと好きになります。

友達の好きなどころや良いところはどこか考えてみましょう。良いところを見付けられると、その子のことがもっと好きになるでしょう。

どの子も一人ひとり良いところ、素敵などころをたくさんもっています。それが「個性」です。自分らしさ、個性を大事にしていきましょう。

今、また全国的にコロナの感染が拡大しています。その中で、感染した方や医療従事者やその家族を避けたり、責めたりすることがあってはなりません。相手の気持ちを考え、「おだいじに」「ありがとう」の気持ちを持ち、相手を大事に思い、人権を大切にしていきましょう。

保護者の皆様へ

コロナウイルスの感染が、各地で広がっています。感染経路が不明な場合も多くなっていて、とても不安になっている方も多いと思います。うがい・手洗いをしていただくのはもちろんのこと、感染が拡大している地域へ出かける際には、「うつさない・うつらない」を合言葉にして、過ごし方には十分注意をお願いします。児童が毎日記入している黄色の健康観察カードには、**同居家族体調不良有り**の項目があります。お手数ですが、家族で体調がすぐれないときには記入をしていただくとありがたいです。よろしくお願いします。

万引きは犯罪です。大宮小学校では、MO運動を毎年行っています。

12月スタート集会で、全校に紹介されました。2日の下校時には、全校に向けて「万引き0」の呼びかけを行います。

リーダー 5年1組 近藤凧道さんの決意の言葉

ぼくたちは、大宮MO広報官として、3つのスローガンをたくさんの人に伝えていきます。

- 1 万引きをしない
たった一つ、たった一回でも罪になることを、分かってほしいです。
- 2 万引きをさせない
友達や家族、知り合いへ、万引きは罪だと呼び掛けていきます。
- 3 万引きをさせない環境作り
万引きをしないことが当たり前になるように、「万引き被害0」を目指して活動していきます。大宮MO活動を通じて、万引きの罪や被害のことを知ってもらいたいです。



【任命された5年生の広報官の皆さん】

道徳コーナー（6年生）

今回は、「社会のためにつくす」とい主題のもと、ノーベル平和賞を受賞した「マザー・テレサ」の生き方や考え方から、社会のために働くことについて考え話し合いました。

マザー・テレサは、路上に倒れている一人の老婆を抱きかかえ、病院に連れて行き助けようとします。



まだ生きているなら、助けてあげたい。

どんな人でも助けたいと思っている。



その後、テレサは路上で生活している人や孤児、多くの差別を生んだハンセン病で苦しんでいる人などのために施設を作る等、貧しい人のために活動していきます。その中で、子供たちは「マザー・テレサは人々のために働いていること」に気付きます。

どんな人でも差別をしないで、自分から助けているね。

人を大切に作る心が、人を救うんだね。



目の前にいる病気の人たちや困っている人々に向き合っていてすごい。

マザー・テレサの生き方や考え方を学び、将来の自分の姿を想像して振り返ることができました。

修学旅行で、大勢の人にお世話になったので、自分も大人になって多くの人の役に立ちたいです。

自分から進んで人の役に立つことは、とても素晴らしいことだと思いました。これからは、学校のために委員会活動を頑張りたい。

貧しい人たちのために様々な活動を行い、それに人生をささげたマザー・テレサの姿から社会に役立つことのすばらしさを学ぶことができました。また、2学期に修学旅行で実際に働く人の姿を見たり、職業講話で話を聞いたりして、働くことの喜びや意義を学びました。

これから6年生は、卒業し中学校へと進学します。職業選択や進路選択など自分の将来について考えていく時期となります。誇りを持って自分の人生を歩んでいってもらえたら嬉しいです。今回の授業やその他の教育活動を通して、よりよい人生を送れるよう、将来についてじっくり考えていきたいです。

